



DS AUTOMOBILES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Valence (Espagne), 18 OCTOBRE 2019

DS TECHEETAH ACHEVE UNE BELLE SÉANCE DE TESTS A VALENCE



La Formule E a fait son grand retour avec les premiers tests officiels de la saison 2019/2020 à Valence. Sous le soleil espagnol, la grille présentait au total 24 monoplaces pour 12 équipes engagées dans la sixième édition du championnat 100% électrique.

Mark Preston, Team principal DS TECHEETAH : « C'est toujours intéressant de voir ce que tout le monde a fait pendant l'été et, avec deux nouvelles équipes sur la grille, la session a été passionnante. Nous avons eu une semaine fructueuse en exécutant notre programme et en intégrant Antonio dans l'équipe. Même s'il ne s'agit pas d'un indicateur de performance, c'est un bon signe d'avoir nos deux pilotes à l'avant-garde. Cela signifie que nous sommes prêts pour la saison à venir. »

Xavier Mestelan Pinon, Directeur de DS Performance : « Si personne ne veut se l'avouer, cette session de tests est surtout la première confrontation de l'année, riche en enseignements. Nos pilotes sont très satisfaits de leur DS E-TENSE FE20 et nous allons maintenant profiter des quatre semaines qu'il nous reste pour optimiser tous les points qui peuvent encore l'être afin d'arriver à Riyad avec un objectif clair : défendre nos deux titres ! »

Jean-Eric Vergne, #25 : « J'avais hâte de remonter dans la voiture après la pause estivale, c'était donc vraiment bien de faire ces premiers tours de pistes. Nous avons réussi à mettre au point la plupart des choses que nous voulions et avec de bons résultats. Ces jours sont vraiment importants pour nous car nous vérifions que tous les systèmes sont à jour et que nous n'avons aucun problème mécanique afin d'être performant dès la première course. Maintenant nous avons quelques semaines de préparation au simulateur et des rendez-vous médiatiques avant de nous lancer à Riyad le 22 novembre. »

Antonio Felix Da Costa, #13 : « C'était vraiment super d'avoir une bonne expérience dans la DS E-TENSE FE20 durant ces jours à Valence. Cette monoplace est très différente de la voiture que j'avais auparavant, donc il va falloir du temps pour s'habituer au nouveau système, mais une fois que tout cela sera acquis, la saison sera vraiment sympa. »





DS AUTOMOBILES

À PROPOS DE DS TECHEETAH

L'équipe chinoise TECHEETAH Formula-E est engagée en Championnat Formula E de la FIA ABB. L'équipe appartient à SECA (Shanghai) Limited.

Avec cette équipe, Jean-Éric Vergne a conquis le titre des pilotes 2017/2018. Grâce à l'apport d'André Lotterer, l'équipe a également décroché la deuxième place du classement Team de la Formula E.

Pour la saison 2018/2019 du Championnat Formula E de la FIA, TECHEETAH s'est associé à DS Automobiles pour devenir DS TECHEETAH.

Le 14 juillet 2019, DS TECHEETAH a remporté le titre « teams » de la 5^{ème} saison du Championnat Formula E de la FIA ainsi que le titre « pilote » avec Jean-Eric Vergne.

À PROPOS DE CHINA MEDIA CAPITAL (CMC)

China Media Capital ("CMC") est fondé et dirigé par Ruigang Li, l'une des personnalités les plus importantes de l'investissement et de la gestion opérationnelle dans l'univers des médias et du divertissement en Chine et dans le monde. CMC a créé et fait croître plusieurs références et leaders émergents dans les domaines des médias et du divertissement, sur internet et sur mobile, en lifestyle, cinéma, télévision, musique, sport, divertissement, médias financiers, services de données financières, vidéo en ligne, télévision intelligente, publicité, réseaux sociaux, jeux, éducation en ligne, e-commerce, O2O...

À PROPOS DE SECA

Basée à Shanghai, SECA est une société référence du management et du marketing sportif en Chine. L'entreprise est spécialisée dans la représentation des sportifs, l'organisation d'événements et le développement de contenus. China Media Capital (CMC) Holdings et Yao Ming, membre du Hall of Fame NBA, font partie des investisseurs de la société.

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel - celui de la DS de 1955, la marque DS, lancée en 2015, a pour ambition d'incarner le savoir-faire français du luxe dans l'industrie automobile. DS Automobiles est la marque Premium du Groupe PSA.

Conçue pour une clientèle à la recherche d'expression personnelle et avide des nouvelles technologies, la seconde génération des modèles DS allie raffinement et technologie de pointe. Avec les SUV DS 7 CROSSBACK et DS 3 CROSSBACK, la marque DS lance une gamme de six véhicules mondiaux tous proposés en version électrifiée sous la signature E-TENSE.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé « ONLY YOU, l'expérience DS », son programme de services exclusifs pour une expérience de marque unique.

Présente dans 32 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte 400 DS STORES et DS SALONS à travers le monde début 2019.





DS AUTOMOBILES

Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS_France
et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS_Official

